

ABSTRAK

Prima Octara: Partisipasi Remaja Melalui Aliansi Remaja Independen Sebagai Bentuk Kepedulian Sosial Terhadap Isu Kepemudaan (Studi Deskriptif pada Aliansi Remaja Independen, Kelurahan Bidara Cina, Kecamatan Jatinegara, Jakarta Timur)

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh aktifitas anak muda dari berbagai latar belakang untuk berpartisipasi di Aliansi Remaja Independen dalam menyuarakan isu kepemudaan sebagai bentuk kepedulian sosial mereka terhadap permasalahan yang dialami oleh anak muda, baik dari isu toleransi maupun HKSR. Penelitian ini dilakukan guna mencari tahu alasan, bentuk kontribusi, dan juga dampak dari kontribusi tindakan mereka tersebut.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui faktor pendukung anak muda dalam berpartisipasi di Aliansi Remaja Independen kemudian apa bentuk kontribusi anak muda di Aliansi Remaja Independen dalam menyuarakan isu kepemudaan sebagai bentuk kepedulian sosial mereka terhadap permasalahan sosial yang dialami oleh anak muda, dan tentunya dengan adanya kontribusi tersebut akan menghasilkan dampak yang mereka hasilkan dari adanya kontribusi yang mereka lakukan. Maka dari itu penulis memiliki tujuan untuk meneliti peristiwa tersebut melalui penulisan skripsi ini.

Teori yang digunakan dalam penelitian ini adalah tindakan sosial oleh Max Weber. Weber mengatakan bahwa dalam tindakan sosial, manusia melakukan sesuatu karena ada tujuan yang ingin dicapai, setelah itu dilakukan suatu tindakan/gerakan. Tindakan tersebut tentunya dilakukan berdasarkan tipe-tipe yang dibagi menjadi empat yakni tindakan instrumental rasional, rasional nilai, afektif dan juga tradisional.

Penelitian ini termasuk ke dalam penelitian yang menggunakan pendekatan kualitatif sehingga akan menghasilkan data berupa hasil analisis dengan memakai metode deskriptif. Alasan peneliti menggunakan metode ini karena melihat anak muda di Aliansi Remaja Independen ini sangat berperan aktif menyuarakan isu kepemudaan terhadap permasalahan sosial yang dialami oleh anak muda. Teknik pengumpulan datanya berupa wawancara, observasi, studi dokumen, dan dokumentasi.

Temuan dari penelitian ini ialah alasan anak muda dalam berpartisipasi di Aliansi Remaja Independen karena kurangnya ilmu yang mempelajari isu kepemudaan di sekolah maupun kampus, kesadaran akan permasalahan sosial terhadap anak muda, tuntutan era gen z akan pentingnya pemikiran kritis, sampai ketertarikan untuk bertemu orang dengan beragam latar belakang. Kemudian bentuk kontribusi yang dilakukan oleh anak muda ialah mengadakan pelatihan hoax dan disinformasi, lalu melakukan edukasi muda bhinneka dan berdaya ke sekolah yang ada di Jakarta dan juga mengadakan program bakti pemuda di Bandung. Lalu dampak/pencapaian yang dihasilkan mereka berhasil membuat draf RUU terkait kesehatan remaja, jejaring dengan pemerintah, advokasi, dan lainnya.

Kata Kunci: *Partisipasi, Remaja, Kepedulian, Kepemudaan*